



Office national du film

*Capitaine d'un chalutier canadien installant un moteur intérieur sur une embarcation du pays, à Ceylan.*

Les premières étapes du programme ont bénéficié de l'envoi, par le Canada, de machines marines, de matériel de laboratoire, d'outillage d'atelier et d'équipement de pêche.

*Malaisie*—En 1960, le Gouvernement canadien a entrepris d'aider la Malaisie à organiser ses pêches sur le littoral est, où se posent de graves problèmes d'entreposage et de commercialisation. Le Canada a fourni des entrepôts frigorifiques pour les prises de deux navires transporteurs de pêche, et trois camions calorifugés. Mais l'apport canadien le plus précieux pour la Malaisie sera l'envoi d'éléments de réfrigération et d'entreposage frigorifique et de pièces détachées pour la construction des édifices préfabriqués où ils seront installés.